

31 8月6日(土)、本郷地区堤防下小川で舟遊びのテストを実施!

8月21日(日)、地域活動事業である「川の生きもの観察と川遊び」事業が開催されますが、これに先立ち川遊びの一つである舟遊びが支障なくできるか検証するため、現地で実際に木製カヌー2艘を浮かべて確認したのがこのレポートです。

現地はすでに国土交通省および本郷地区の方によって、川の法面まできれいに草が刈られており、川への舟下ろしは問題ありませんでした。ただし、川への乗り降りには階段が出来ていないので、気を付ける必要があります。川には多くの魚影が見られたので、子ども達の歓声が聞こえてきそうでした。ただ、川底がきれいすぎるので魚の隠れ場を作ると、魚とりが面白くなるのではないかと思います。

舟遊びの検証は、写真のとおりで問題ないと思います。舟の乗り降りには、クラブ員が舟を支えてやる必要があります。





後発の舟が川運びの終点の位置にいます。先発の舟では漕ぐ道具を三種類載せていたので、どれがよいかテストしてもらいました。



漕ぐ道具としては、ダブルパドルがいいとの評価だったので試してみました。またパドル操作がしやすいように座る高さも5cm高くしました。